

Association Chamber'liens - Rapport Moral - Saison 2024/2025

La saison 2024/2025 fut cette année encore une belle réussite ; nos activités hebdomadaires et de nos animations au Tambour ont été autant d'occasions de partage et de convivialité pour le quartier !

Cette année se distingue à nouveau par une très forte augmentation du nombre de nos adhésions. Nous sommes passés de 274 à 304 adhérents qui, nous l'espérons, nous renouveleront cette saison leur confiance.

La vitalité de nos activités se mesure à cette fréquentation mais aussi au dynamisme de nos animatrices et animateurs bénévoles que l'on ne remerciera jamais assez de leur engagement. Et c'est important de rappeler cette valeur du bénévolat ! D'abord parce que ça a du sens avec notre objectif de créer des liens sur le quartier. C'est un engagement de chacune et chacun des animateurs envers les autres dans un monde où l'on parle beaucoup de vivre ensemble alors que nous sommes collectivement de plus en plus individualistes.

Et très concrètement reconnaissons que ce bénévolat nous permet de proposer des activités à tarifs défiant toute concurrence.

Mais ce constat nous oblige tous. Nous animateurs par notre assiduité et la sécurité de tous et nous attendons en retour de nos adhérents qu'ils ne soient pas de simples consommateurs mais qu'ils participent aussi aux évènements organisés sur le quartier. Nous ne devons pas hésiter à le rappeler à chaque occasion dans nos activités pour bien sensibiliser chacun qu'il doit à sa manière y participer.

Parmi les nombreuses animations festives réalisées cette année, il y a la Disco Soupe que nous avons à nouveau organisée au profit du Téléthon. Un chèque de 1938 € a été remis à l'AFM, fruit de notre générosité collective.

Un autre temps fort de l'année, fut la galette des Chamber'liens, pour laquelle l'association tient tout particulièrement à saluer l'implication de Jean dans la préparation. Un temps fort, festif et joyeux où tous les adhérents peuvent participer.

En conclusion, vous le voyez nous gardons le cap sur nos objectifs de proposer des activités hebdomadaires variées et conviviales ; et des moments festifs ouverts au plus grand nombre pour participer au Vivre Ensemble et apporter notre contribution à la qualité de vie à la Chamberlière. Un grand Merci à la Ville de Valence, la MPT de la Chamberlière et au Département de la Drôme qui mettent à notre disposition ces locaux et nous apportent leur soutien matériel et moral depuis le début de notre aventure. Le Président.

Rapport moral validé lors de l' AG ordinaire, le 26 septembre 2025